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感谢神的恩典！赐予我们走出去传福音的使命，于 2018 年 8 月 1

日-5 日我们三堂(国语、粤语、英语)一行 10 人（11 人出发前一天王静

生病没能参加）奉神的召唤，组成了短宣队，带着麦浸教会的托付及圣

灵的感动奔赴美国(Rochester)罗城传扬主的福音。 

    队员分两队出发，国语堂：杨海、马涛、张雪霞、郑晓珠、张宇明，

粤语堂：Simon.  Christine 一行 7 人 8 月 1 日出发，国语堂：杨牧师、

廖晓忠，英语堂: 林嘉淇 8 月 3 日出发。由于前几年一直住宿的房子，

今年不能继续租住，我们选择了离教会比较近，价格同往年差不多的

Super 8 motel。 

下面把我们这次短宣的经历和收获总结如下： 

1 日下午 4 点多到达酒店，晚上 5 点 30 分同罗城胜利浸信会的冯牧

师见面，商讨未来几天的工作并且一起共用晚餐，晚上 7 点我们就来到

罗城胜利浸信会参加他们的祷告会，并且安排了第二天的工作。 

8 月 2 日上午教会有两个查经班：一个姊妹班，一个长者团契，我

们队员分成两组分别参加学习，在查经班上郑晓珠、Christine 分别见证

了她们信主的经历以及信主后生命的转变。在长者团契中马涛姊妹分享

了自己生命的改变见证。下午我们来到罗城大学，今年商学院有一个研

究生班夏季开课，有大约 200 名中国来的新留学生入学，这些学生是我

们今年到这里来的主要传福音对象，我们走进校园，来到 Simon Business 

School 的教学楼前正好赶上学生们下课，我们分别走向他们，同这些刚

刚来到学校两个星期的中国留学生宣讲主的福音，并邀请他们参加星期

六教会的野餐联谊会，及星期天的主日崇拜，大部分学生都停下脚步来

听我们传讲并和我们交流，也有一些学生不理睬，这天下午我们大约同

50 多个学生传讲交流，感谢主！第一天工作主就把这么多的学生带到我



们面前，让我们感到神就在我们身边。大家的工作热情都很高，不放弃

每一个见到的留学生。晚饭我们在学校附近简单的吃碗面条又继续在校

园工作。 

8 月 3 日上午，我们把车直接开到留学生居住的一个小区，挨门挨

户敲门，由于暑假期间有些回国了，有些出去旅游，白天在家的不多，

但我们不放过每一个见到的中国人，并把单张从门缝塞进去，或许有人

晚上回来会看见，感谢主！杨海、Simon, Christine 那组在一户门前敲开

门后，女主人邀请他们进去，在 Simon 把三福的福音，神的恩典向她从

头至尾传讲完后，她表示愿意接受我们的主在杨海的带领下决志信主

了。深深感到我们前进的每一步都有主的带领，是我们的主把他拣选的

人带到了我们面前。3 日下午我们分两个组，一组由冯牧师带领，走访

教会一个刚刚失去儿子的姊妹，另一组准备晚上主日学聚餐和星期六野

餐活动的食物。下午 4 点多杨牧师一行 3 人到达。晚上 6 点教会聚餐，

7 点钟开始查经学习，查经的内容冯牧师和我们商量由杨牧师带领，另

外 3 名队员做见证，杨牧师讲课的主要内容是经文“以赛亚书”，见证

的主题是神怎样感动我们走出来传福音，当晚有张宇明、张雪霞、Simon

分别分享了生命改变的美好见证。 

    8 月 4 日我们提早到达聚会的公园，协助准备工作，教会的信徒家

属及留学生大约 100 多人参加，杨牧师从公园的名字“探路者”引申年

轻人应该走哪条路，向这些年轻人传达了信主的和不信主的差别，让他

们知道只有走信靠神这条路是他们最好的选择。聚餐后队员们分别找到

传讲福音的对象，向他们介绍我们神的救赎恩典……。年轻的队员更是

热情满满和留学生一起互动游戏，完全和他们融合在一起。4 日晚上我

们同冯牧师一起到教会一个开店的遇到困难的姊妹店里探访，并在那里

用晚餐。得知胜利教会第二天主日的诗班人员很少，我们在周六下午及

晚上紧急排练，感谢主，在大家认真努力下我们很快就熟悉了 4 首诗歌。 

    8 月 5 日我们 8 点半来到教会和诗班的弟兄姊妹一起练习生命圣诗,



崇拜开始短宣队的全部 10 名队员同他们一起献诗，当天崇拜的讲员是

杨牧师，他讲的题目是“神的丰富恩典”，并且向新来宾发出呼召，感

谢神！三人举手决志信主。崇拜后的主日学我们四名队员杨海、廖晓忠、

林嘉淇、马涛分别见证了自己怎样得到神的恩典及信主后属灵生命的改

变。 

   8 月 5 日下午 2 点，我们圆满完成了这次短宣任务，告别胜利浸信

会，踏上了返回多伦多的路程。 

   这次短宣的 4 个清晨我们全体队员每天都用一个小时的时间灵修、

祷告，按事先的安排每天由两名队员带领，令人感动的是大家都做了充

分的准备，经文、圣诗以及灵修和祷告的形式、内容一切都是那么的完

美。 

     感谢主！通过这次三堂的弟兄姊妹一同走出去短宣，我们不单单

做到了把主的福音传扬出去，为胜利教会的需要提供帮助，与此同时我

们每个人属灵生命都得到了很大的提升。弟兄姊妹之间更是加深了相互

间的了解，大家互相配合的非常融洽，是主把我们的生命紧紧地连在一

起了。 
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